

# El 2025 nos exige mas resultados

---

 [heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/12/30/el-2025-nos-exige-mas-resultados-664805.html](https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/12/30/el-2025-nos-exige-mas-resultados-664805.html)

Saúl Monreal Ávila

Está por concluir un año histórico para México: de la mano de los ciudadanos, llegamos al inicio del segundo piso de la Cuarta Transformación. Una votación sin comparación logró llevar a la primera mujer a la presidencia de este país, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo; logramos una mayoría calificada, cosa que hace mucho tiempo no se lograba de forma tan contundente, y con esa mayoría calificada, llegó el poder reformador de la Constitución, lo que necesitábamos para cristalizar el anhelo de cambio de millones de mexicanos y para consolidar la revolución **política** y administrativa que México necesitaba.

Del paquete de reformas constitucionales que propuso nuestro amigo, el ex presidente Andrés Manuel López Obrador, y en coordinación y acuerdo con la presidenta Sheinbaum, hemos logrado aprobar ya dieciséis reformas a la Carta Magna; entre ellas, la más trascendental de la historia moderna de nuestro país: la reforma al Poder Judicial. Pero no solo eso, en los rubros nacionalistas como la recuperación de la rectoría de CFE y PEMEX, en la renovada vigorización de los ferrocarriles, en los temas sociales para apoyar a quien más lo necesita con las pensiones universales y el apoyo a la niñez y la juventud. En fin, de ese paquete sólo nos faltan aprobar cinco reformas, entre esas, está otra de gran trascendencia como lo es la reforma electoral que será, sin duda, otra de esas grandes transformaciones en el país.

El 2025 será, por mucho, un año de retos, entre otros, la relación con Estados Unidos y los temas que están en puerta ante las electoreras y desafortunadas declaraciones del presidente electo Trump como lo es su estrategia de **seguridad**, la renegociación del T-MEC, el panel agropecuario del mismo con el asunto del **maíz transgénico** y la defensa mexicana de los derechos humanos en el tema de la migración.

Cabe destacar que, ante las dificultades, cualesquiera que sean, que surjan ante el vecino del norte, estaremos para respaldar sin dudar, a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, pues confiamos en sus decisiones **políticas** en bien de México.

Es un orgullo ser parte de esta Legislatura, la más productiva de los últimos tiempos, y en ese sentido, va nuestro compromiso para seguir avanzando sin descanso. La gente para eso nos eligió, para tener una buena representación en el Senado de la República y así lo seguiremos haciendo.

De nuestra parte, les deseamos a todas y todos, que el año entrante sea un año de logros y satisfacciones, que a todos les vaya bien y que sepan que hay buen gobierno y buena representación por este país. Feliz año 2025.